

Robuster Tisch für die Boulebahn



Gelldorf. Längere Zeit hat der Ortsrat darüber diskutiert, wie die Boulebahn mit den beiden Bänken durch einen Tisch aufgewertet werden könnte. Billig wird das nicht, war schnell klar, nachdem Ortsbürgermeister Andreas Hofmann (rechts) die ersten Angebote eingeholt hatte. Er irrte sich, denn als Albrecht Sattelmacher (Mitte) von der Suche las, war schnell klar, dass er helfen würde, schließlich gibt es in seinem Sägewerk Holz genug. Sattelmacher stiftete einen dicken, robusten Stamm, den Dirk Rodenbeck (links) sofort mit dem Trecker an den Ort seiner Bestimmung verfrachtete. Dort gab es zwei Flaschen roten Traubensaft für Sattelmacher als kleines Dankeschön und die Erkenntnis von Hofmann, dass der neue Tisch wetterfest und wohl auch diebstahlsicher sei. rnk / rnk

Ferien-Aktion der Kirche

Obernkirchen. Die Ferien-Aktion der evangelischen Jugend Obernkirchen ist in vollem Gange. Viele Jugendliche im Alter von 10 bis 16 Jahren hatten bereits viel Spaß an den abwechslungsreichen Veranstaltungen, die mal drinnen, mal draußen stattfinden. Für den nächsten Termin sollte man nicht wasserscheu sein: Am heutigen Mittwoch, 15. Juli, ab 16 Uhr gibt es jede Menge Spiele rund um das nasse Element. Am Sonnabend, 18. Juli, um 17 Uhr folgt ein italienischer Kochkurs. Dafür wird um telefonische Anmeldung unter (01 73) 4 73 71 34 bis Freitag und einen Kostenbeitrag von vier Euro gebeten. Ein Wunschfilm-Abend ist für Mittwoch, 22. Juni, geplant, Start ist um 18.30 Uhr- Die Besucher werden gebeten, dem Mitbring-Büfett eine Kleinigkeit beizusteuern. Köpfchen ist am Sonntag, 26. Juni, gefragt: Da werden die Jugendlichen der Bergstadt ab 15 Uhr auf eine Schnitzeljagd geschickt. Für den Überraschungs-Ausflug am Sonntag, 2. August, ab 10 Uhr wird um eine Anmeldung bis Sonnabend unter (01 73) 4 73 71 34 gebeten. Die Kosten betragen zwei Euro. Ein Höhepunkt zum Abschluss der Ferien wartet auf die Jugendlichen am Mittwoch, 5. August, um 17 Uhr. Die Jugendleiter werden hierfür zum ersten Mal in Obernkirchen einen Parcours für ein Schubkarrenrennen auf dem Kirchplatz aufbauen. rd

MGV lädt zur DVD-Show

Obernkirchen. Zwar hat der Männergesangsverein von 1870 noch Sommerpause, aber alle aktiven, passiven und fördernden Mitglieder sind zu einer DVD-Show am Donnerstag, 16. Juli, ins evangelische Gemeindezentrum „Rote Schule“ eingeladen. Ab 20 Uhr stellt Friedhelm Voigt einen Film über 30 Jahre deutsch-französische Chorparterschaft des Männergesangsvereins aus der Bergstadt mit dem „Chorale du carri“ aus La Flèche vor. rnk